

郷土愛通信

平成29年7月21日

No.3

郷土愛プロジェクト

DO! そばガレット作り in 川島小



おいしかったよ!



7月11日(火)に、信州伊那谷ガレット協議会の皆さんと川島小学校の児童・保護者で、川島小自家製のそば粉を使ったガレット作りが行われました。子どもたちは、食べたこと作ったことのないガレットに興味津々! 代表の渡邊さんは「そばもシードルも上伊那の気候にピッタリ! ガレットを上伊那から日常食に! そして世界へ!」と熱く語ってくださいました。自分のガレットができるたびに拍手や歓声があがっていました。お蕎麦の優しい味と3種類のチーズが、具材を引き立ておいしかったです。

Action

アントレプレナーシップ in 伊那中

6月30日(金)伊那中学校で、「アントレプレナーシップ教育」の一環として、2・3年生生徒が24人の起業家さんからその生き方(起業マインド)を学ぶ学習をしました。自分で聞いてみたい方を選び、その方の話に、自分の将来の夢や今の悩みを重ねながら重ねていきました。

【生徒の感想】

- * 声を出してイメージすると夢が叶うということを知り、聞いて自分でもやってみよう!
- * 自分から動けばいいことがある!
- * 自分のやりたいことは自分が一番よく知っている。自分のことがわかる自分になりたい。



つなぐ・つながる 産学官

地域人として「一(いつ)」になる



11月24日(金)に行われる「キャリアフェス in 東中」に向けて、第1回実行委員会が開催されました。『参加型・体験型キャリアフェスに!』『駒ヶ根らしさ、東中ならではの...』との意見が出され、生徒の皆さんも地域の皆さんも、深い郷土愛ももってのぞむキャリアフェスにしようという気持ちを「一(いつ)」にできた実行委員会でした。今年もまた、産学官で熱く語り合い、企画立案していきたいと思ひます。乞うご期待!!

Plan キャリアフェス in 東中

ふるさとを自分の言葉で語り、表現し、学び合う会に!

平成30年1月20日(土)に行われる『伊那谷再発見〜わらべのふるさと大行進〜』の参加校応募をしました。昨年度まで、長野県テクノ財団・伊那テクノバレー地域センター リサイクルシステム研究会が主催されていた事業が、本年度から郷土愛PJに事務局が移行されました。この会の原点やこれまで10年間に亘る歴史や足跡を大事にし、子どもたちのふるさと学習の発表の場にしていきたいと思ひます。郷土愛PJのメンバーの皆様の応援、よろしくお祈りします。

現在のところ、小学校4校・中学校1校・高等学校2校の参加校が決まっています。小・中・高が一堂に会しての発表会は、大変珍しいことです。当日の司会進行も高校生にお願いする予定です。各ステージ発表から、どんな感想や交流が生まれるのか、大変楽しみなところですよ。

Research 伊那谷再発見